

## La Politécnica de Valencia se sitúa como líder en el campo de las patentes - Diario Información - 08/03/2016

### **La Politécnica de Valencia se sitúa como líder en el campo de las patentes**

**C. SERRANO**

■ La Universidad Politécnica de Valencia (UPV), a la que pertenece el Campus de Alcoy, es líder en el campo de las patentes, según el ranking de investigación de universidades públicas españolas elaborado anualmente por la Universidad de Granada. La UPV encabeza esta clasificación tanto en producción total (número de patentes) como en productividad.

Otro dato destacado es que la UPV se encuentra entre las diez universidades públicas españolas en productividad y producción científica en términos generales.

Para la elaboración de este ranking, los investigadores de la Universidad de Granada analizan criterios como: artículos publicados en revistas indexadas en JCR, tramos de investigación, proyectos I+D, tesis doctorales, becas FPU, doctorados con Mención hacia la Excelencia y patentes (tanto registradas como explotadas), todo ello con datos del año 2013 (o los más próximos disponibles).